

FFW Stadt Marktbreit

Am Samstag, 24.05.2014 nahmen 10 Mitglieder der FFW Stadt Marktbreit und 4 Mitglieder der FFW Gnodstadt an einem Hohlstrahlrohrtraining für Feuerwehren aus der VG Marktbreit und der VG Iphofen teil.



Für die ca. 60 Teilnehmer aus 12 Feuerwehren wurden durch das Handelsforum Würzburg ein Parcours aus 4 Stationen aufgebaut, die es galt abzuarbeiten. Hier wurden ein Gasleitungsbrand, Flächenbrand und Fassbrand simuliert. Als 4. Station musste eine Flashover (Durchzündung von Rauchgasen) bekämpft werden.

An dieser Stelle ein herzlicher Dank an die Organisatoren der FFW Iphofen und der Atemschutzwerkstatt Iphofen für die kameradschaftliche Unterstützung. Nachfolgend einige Impressionen vom Training.



Kegelclub Germania 1920 e.V. Marktbreit

www.skf-germania-marktbreit.de

An diesem Wochenende finden in Passau die Bayerischen Meisterschaften der Senioren und Seniorinnen statt. In der Altersklasse Senioren A konnte sich Wilfried Sperber qualifizieren. Er geht im Vorlauf am Samstag, 31.05. um 14:00 Uhr an den Start. Wir wünschen viel Erfolg und **GUT HOLZ!!!**



Herzliche Einladung zur Elementaren Gesundheitspflege Wärme, Wahrnehmung, Berührung und Bewegung – mit der muschelförmigen Hand die Selbstheilungskräfte in uns selbst anregen

Ein besonderes Highlight und schöne Gelegenheit - die Kurse werden von der Begründerin der Elementaren Gesundheitspflege, Frau Erna Weerts, persönlich gehalten.

Mit ihrem freilassenden Ansatz und der besonderen Handhaltung, der muschelförmigen Hand, hat sie ein besonderes Konzept zur Gesundheitlichen Selbstregulation gegeben. Der menschliche Leib hat natürliche Begabungen in den Selbstregulationen. Die innere Wärme des lebendigen Organismus ist in der Lage, die Lebensprozesse zu steuern und zu erhalten.

Bemerkenswert ist, dass hier bereits mit den Urformen des Berührens, Wärmens und Bewegens in einer bestimmten zeitlich-rhythmischen Abfolge eine schnelle und intensive Wirkung erreicht werden kann. Sowohl bei der Anwendung als Ganzkörpertherapie als auch bei integrativer Anwendung werden keine anderen Hilfsmittel als die eigenen, muschelförmig gewölbten Hände benötigt. In der Thermoregulationstherapie stellen sich reflektorische Wirkungen in der Regel bereits nach zwei bis drei Minuten ein. Elementartherapie kann deshalb bei entsprechender Indikation sofort und ohne Umstände zum Einsatz kommen. Vielfach werden dadurch aufwendigere Heilmaßnahmen vermieden und Behandlungszeiten verkürzt..

Kurs 1- Grundformen der -Regulativen Wärmestimulation, Grundlagen der Minimalen Bewegungsstimulation

Kurs 2 - Minimale Bewegungsstimulation und spezielle Anwendungen der Regulativen Wärmestimulation

Ort: Schloss Marktbreit, 2. Stock, Mehrzweckraum

Zeit: Freitag, 27.06.2014 18.00 - 21.30 Uhr,

Samstag, 28.06.2014 9.30 - 17.30 Uhr,

Sonntag, 29.06.2014 9.30 - 13.00 Uhr

Ausführung: Erna Weerts, Begründerin der Elementaren Gesundheitspflege

Schacht 150, 06556 Heygendorf, Tel. Nr. 03466-7438951

elementartherapie@gmx.de, www.elementartherapie.de

Organisation: Waltraud Hegwein, Enheim 16, 97340 Martinsheim, Tel. 09332/9985, mornah@gmx.de

Bitte melden Sie sich verbindlich an bis: 22. Juni 2014. Vielen Dank!

Zu dieser bemerkenswerten Ausbildung lade ich Sie ganz herzlich ein. Auf eine Begegnung freue ich mich.

Herzlichst Elementartherapie e.V., Waltraud Hegwein

Sudetendeutsche Landsmannschaft

Wie in allen vorherigen Jahren auch, haben wir in diesen schönen Maientagen - bei unserem monatlichen Treffen unserer Mütter, besser Groß- und Urgroßmütter gedacht und eine kleine Feier bei Kaffee und Kuchen und kleinen Geschenken bereitet. Auch unseren immer sehr treuen Herren haben wir den „Vatertag“ vorgezogen - auch sie sollen nicht dabei vergessen sein!

Am meisten freuen wir uns natürlich über unsere langjährigen treuen Mitglieder, für 40 Jahre Treue erhielten die Ehrenurkunde:

Wenzl Chodera, Emilie Friedrich, Erwin Knechtl, Inge Kranl, Marie Meyer, Johann Wesselsky. Leider nicht anwesend waren Helene Rieder aus Gnodstadt und Rosa-Veronika Weiß. Der stellvertretende Kreisobmann Gottfried Blasinger und die Ortsvorsitzende Anni Plackner-Jandl freuten sich, diese überreichen zu können.

Unser nächster Nachmittag findet am Freitag, 6. Juni 2014 statt. Wir freuen uns auf guten Besuch.



Sudetendeutsche Landsmannschaft
Kreisgruppe Kitzingen
Ortsgruppe Marktbreit u. Umgebung



Unser nächster Nachmittag findet am Freitag, 6. Juni 2014 statt.

Wir freuen uns auf guten Besuch.

Eure Anni Plackner-Jandl

Die geehrten langjährigen Mitglieder:



von links: Gottfried Blasinger, Erwin Knechtl, Wenzl Chodera, Inge Kranl, Anni Plackner-Jandl, Marie Meyer, Emilie Friedrich, Johann Wesselsky

Bitte nicht vergessen!

Anzeigen- und Redaktionsschluss ist dienstags um 12.00 Uhr!

Für Anzeigen mit Korrekturwunsch
(ab 1/8 Größe) ein Tag vorher, 12.00 Uhr!

Danke für Ihre Mitarbeit! Die Redaktion